

Trept

28^e tournoi des fringues pour clore la saison mémorable du FC Lauzes



Les deux équipes de copains se sont retrouvées adversaires pour la finale de ce 28^e tournoi.

Le rideau est tombé ce samedi 21 juin sur la saison sportive extraordinaire du FC Lauzes avec le 28^e tournoi des fringues qui a vu une finale 100 % lauzoise remportée aux tirs au but par l'équipe Squapero. Ce week-end sportif a débuté vendredi 20 juin au soir avec le premier

concours de pétanque challenge Billy qui a réuni 64 doublettes (soit le double du nombre de participants prévu) et un tournoi de sixte orchestré d'une main de maître par Alain Baillet et Laurent Vendeville. Les licenciés seniors et féminines ainsi que des bénévoles du club

ont œuvré sous une chaleur caniculaire pour nourrir et rafraîchir les nombreux participants et spectateurs. Ce tournoi dont la réputation n'est plus à faire, a rencontré une fois de plus un vif succès avec la participation des 24 équipes qui se retrouvent chaque année sur le terrain.





*Bernard DAVID
Responsable des clubs partenaires,
Directeur de la préformation
à l'A.J. Auxerre*



Alain BAILLET

Bernard DAVID



Bernard DAVID

Laurent VENDEVILLE



Christophe PIRODON

Vice-Président

Trept

28^e tournoi des fringues pour clore la saison mémorable du FC Lauzes



Les deux équipes de copains se sont retrouvées adversaires pour la finale de ce 28^e tournoi.

Le rideau est tombé ce samedi 21 juin sur la saison sportive extraordinaire du FC Lauzes avec le 28^e tournoi des fringues qui a vu une finale 100 % lauzoise remportée aux tirs au but par l'équipe Squapero. Ce week-end sportif a débuté vendredi 20 juin au soir avec le premier

concours de pétanque challenge Billy qui a réuni 64 doublettes (soit le double du nombre de participants prévu) et un tournoi de sixte orchestré d'une main de maître par Alain Baillet et Laurent Vendeville. Les licenciés seniors et féminines ainsi que des bénévoles du club

ont œuvré sous une chaleur caniculaire pour nourrir et rafraîchir les nombreux participants et spectateurs. Ce tournoi dont la réputation n'est plus à faire, a rencontré une fois de plus un vif succès avec la participation des 24 équipes qui se retrouvent chaque année sur le terrain.



Bernard DAVID
Responsable des clubs partenaires,
Directeur de la préformation
à l'A.J. Auxerre



Alain BAILLET

Bernard DAVID

Visite de Bernard DAVID



Bernard DAVID

Laurent VENDEVILLE



Christophe PIRODON
Vice-Président